

Musicalsommer auf der Insel Mainau

Fünf Konzerte und eine Premiere

MAINAU MUSICAL NIGHTS | Jeder kennt sie, jeder liebt sie – die Musical-Sommernächte auf der Insel Mainau. Von 31. Juli bis 4. August gibt es neben den bereits bekannten Konzerten diesen Sommer auch eine absolute Premiere.

Das Opening der Mainau Musical Nights bildet am 31. Juli traditionell „musicalpeople symphonic“, mit der perfekten Symbiose der schönsten Musicalsongs und Klassiksound. Bei „Musical-Rocks“ am 1. August wird es mit Songs von zahlreichen Rock-Idolen aus den 80ern dann erneut heiß auf der Bodensee-Insel. Am 2. August sorgt „Die große Schlager-nacht“ mit den größten Hits von Schlagerlegenden wie Marianne Rosenberg, Udo Jürgens oder Wolfgang Petry für den perfekten Gute-Laune-Booster, und das nicht nur für Schlagerfans! Wer im passenden Schlager- oder 70er-Jahre Outfit kommt, kann bei einer Kostümprämierung zwei Tickets für ein musicalpeople-Konzert nach Wahl gewinnen. Also rein in die Schlaghosen, Plateauschuhe und Blümchen-Hemden! Am 3. August feiert dann das nagelneue Konzertformat „Disco Fever“ Premiere bei den Mainau Musical Nights. Mit Songs aus „Saturday Night Fever“, „Grease“ oder Hits von

den legendären Bee Gees oder Boney M. wird die glamouröse Disco-Ära der 70er-Jahre gefeiert! Es gibt kein Jahrzehnt, das mehr Musik-Ikonen und Mega-Hits hervorgebracht hat als dieses. Den krönenden Abschluss bildet am 4. August „Mamma Mia meets Udo Jürgens“, das aktuell erfolgreichste Highlight-Konzert von musicalpeople, das auf der Mainau mittlerweile schon Kult-Status besitzt.

Hochkarätig besetzt

Alle Konzerte werden präsentiert von Solistinnen und Solisten, die alle zu den Originalbesetzungen der großen Musicalproduktionen gehören. Begleitet werden sie von der fantastischen musicalpeople Liveband und am Opening zusätzlich von den Musikerinnen und Musikern der Südwestdeutschen Philharmonie Konstanz.

Das Motto der Insel Mainau für das kommende Jahr heißt übrigens „Flower Power“. Klar, dass es bei allen fünf Konzerten außergewöhnlich fröhlich und bunt wird, und eine ordentliche Portion Power gibt's noch dazu! Wie auch schon im letzten Jahr, sind die Sitzplätze unter dem großen Sonnendach durchnummeriert, so dass die Zuschauer sich bereits bei der Buchung die besten Plätze sichern können. Konzertbeginn ist um 19.30 Uhr, außer am Sonntag, 4. August, da beginnt das Konzert schon um 17 Uhr. Für das leibliche Wohl sorgt „Die Heilige Wurst“ mit leckeren Wurst-Spezialitäten und frischen Pommes. Und wer mit dem Schiff anreisen möchte: Ab den Häfen Unteruhldingen und Überlingen gibt es wieder einen Schiffs-Shuttle zu den Konzerten der Mainau Musical Nights und danach wieder zurück. Fahrkarten gibt's direkt bei der BSB.

Tickets und Informationen unter:
www.musicalpeople.de/mainau-musical-nights-2024

